



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-JUL-2017

Página

PRD apuesta por el FAD; descartan plan B

Ángel Ávila, presidente del Consejo Político Nacional del PRD, afirmó que será en los primeros días de agosto cuando se defina si se arma o no el frente

POR CARLOS LARA

1 Partido de la Revolución Democrática (PRD) apuesta su futuro político en la conformación del Frente Amplio Democrático (FAD); no hay un "Plan B" en caso de que no se concrete y lejos está un acercamiento a Andrés Manuel López Obrador, líder nacional de Morena.

Ángel Ávila Romero, presidente del Consejo Político Nacional del Sol Azteca, enfatizó en una entrevista con El Sol de México que su partido hará todo lo posible por construir el Frente; dijo también que para el escenario del México actual, la conformación de alianzas y coaliciones con otras fuerzas políticas es indispensable. "La idea es conformar una mayoría social que le dé rumbo a México", declaró el líder perredista.

La idea del FAD avanza en el país, pero la definición se dará en los primeros días de agosto cuando se determine si el Frente se materializa o si de plano, el PRD deba buscar un candidato que le dé la posibilidad de ganar la contienda presidencial de 2018.

El asunto es cerrarle la puerta al PRI y evitar que gane la elección del 2018; afirmó Ávila Romero quien también aclaró que buscarán a varios actores, entre ellos a Cuauhtémoc Cárdenas y a Juan Ramón de la Fuente para sumarlos.

Pero no sólo a ellos, sino a los intelectuales, académicos, sindicatos y todo aquel que desee la unión para concretar un gobierno progresista.

"El PRD va hacer todo lo posible para cons-

"Los partidos políticos, en la modernidad, en el México de hoy, ganan cuando hacen coaliciones electorales"

truir este Frente y vamos a esperar qué pasa en este llamado al Frente, si se da o no se da es otra historia y ya tomaremos nuestras decisiones", subravó.

El perredista, en charla con este diario, descartó que se tenga una ruta alterna si no se concreta el FAD.

-¿Pero hay un "Plan B", en caso de que no se conforme... un as bajo la manga?- se le preguntó.

"No. Nosotros vamos por la conformación del FAD. No estamos jugando a las dobles cartas ni estamos diciendo: 'sí queremos el Frente Amplio y al mismo tiempo estamos construyendo unta ruta paralela' No. El PRD va directamente a la construcción del FAD. Esa es nuestra apuesta. Porque no se trata de competir, se trata de cambiar el régimen político, de construir una mayoría que de gobernabilidad al país", afirmó Ávila Romero.

El presidente del Consejo Político perredista infirió que se ha invitado a todas las fuerzas políticas, incluyendo al PVEM y Nueva Alianza que han ido en coalición con el PRI. Y que, donde centran sus baterías es en el Partido Acción Nacional (PAN), por lo que confió en que el próximo mes se definan si va o no en el FAD.

OLĄJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-JUL-2017 Fecha[®]

Página 13 Sección Politica

Consejeros del INE, "brazo armado del gobierno": senador perseguidos prácticamente todo

Hay persecución contra el PT por aliarse con Morena, acusa Anaya

ALMA E. MUÑOZ

La dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) afirmó ayer que existe una persecución en su contra por el apoyo que ha brindado a Morena. Denunció que consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) quieren imponerles a sus dirigentes con el propósito de frenar los acuerdos.

ñaló que las acciones contra el ser objeto nuestro partido". PT son contrarias a la ley y acusó

del INE para frenar la relección de México, Delfina Gómez, y algunos consejeros del INE". de la dirigencia del PT, Anaya luego de que el congreso naciomanifestó que es parte de una nal del PT aprobó aliarse a Mo- minarán, en la reanudación de su "serie de persecuciones que son rena para las elecciones de 2018. congreso, si religen a los actuales preocupantes, y eso llega a trans-

En conferencia de prensa, el gredir la ley. Esto es una primera las consecuencias, pero estamos líder petista Alberto Anaya se- avanzada del acoso de que va a dispuestos a afrontarlas", dijo.

Anaya resaltó que "han sido dirigentes por seis años más.

el sexenio". porque se negaron a formar parte del Pacto por México y votaron en contra de las reformas estructurales de Enrique Peña Nieto.

"Reiteramos que el PT ha resuelto participar en 2018 en alianza con Morena; sabemos

El senador Benjamín Robles Lo anterior, manifestó, a par- exigió que "cese la persecución que el INE actúa por consigna. tir de que brindaron apoyo a la ex de instancias de gobierno y que Al desconocer una resolución candidata al gobierno del estado hoy tienen como brazo armado a

En agosto, los petistas deter-

La Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-JUL-2017

Página ___i 4

Sección Politica

■ Estatutos, el tema más polémico

Aplaza el tricolor las mesas rumbo a asamblea nacional

■ Opositores impulsan elegir candidatos en consulta tica Progresista, encabezada por

FABIOLA MARTÍNEZ Y ENRIQUE MÉNDEZ

La dirigencia del Partido Re- la República. volucionario Institucional (PRI) encabezada por el presidente En- al respecto. rique Peña Nieto.

plenaria nacional en la que se cráticas, principalmente. definirá el rumbo del partido y

tener sus candidatos al proceso electoral de 2017-2018, incluido el abanderado a la Presidencia de

Fuentes del partido señalaron aplazó cuatro días las mesas que la mesa de mayor polémica, temáticas, programadas inicial- la de estatutos, será llevada a mente para el 4 y 5 de agosto, Campeche. Las otras se revisarumbo a la asamblea nacional del rían en Jalisco, Coahuila, estado 12 de agosto, que se efectuará en y Ciudad de México, aunque toel Palacio de los Deportes y será davía no hay información oficial

En tanto, continúa la realiza-La prórroga significa que los ción de reuniones estatales, así responsables del proceso harán como las propuestas de grupos la relatoría de esas mesas (in- opositores a la conducción actual cluido el cambio a los estatutos) del partido. Estas organizaciones en dos días, en la víspera de la se hacen llamar críticas o demo-

Una coincidencia entre ellas las características que deberán es impulsar la consulta directa

a los militantes para elegir a los candidatos; igualmente buscan posicionar en las mesas temáticas la prohibición de pasar de un cargo de representación popular a otro por la vía pluriniminal. Incluso algunos han planteado discutir la revocación de mandato y la eliminación del fuero en todos los niveles, como vías para recuperar la credibilidad del

Ayer la Corriente Democrá-Miguel Ángel González Gudiño, advirtió que la popularidad de Peña Nieto ha caído de manera importante, situación que afecta

la credibilidad hacia el mandatario y el priísmo.

La principal causa de lo anterior es la corrupción de algunos gobernantes y funcionarios que se aprovecharon del cargo, pero en su momento "el partido no hizo ninguna manifestación de desaprobación hacia dichas acciones".

> **REVOCAR MANDATO** Y ELIMINAR EL **FUERO, PROPUESTAS** PARA RECUPERAR LA CREDIBILIDAD DEL PRI

Esta organización adherente del PRI llevará sólo cinco delegados a la asamblea nacional, cifra minúscula comparada con las decenas a las que tendrán derecho otras expresiones, organizaciones y sectores del tricolor.

Mientras tanto, en el documento firmado ayer por el presidente del partido, Enrique Ochoa Reza, y la secretaria general del mismo, Claudia Ruiz Massieu, se emiten tres adecuaciones a la convocatoria y al reglamento inicial rumbo a la asamblea.

"Se modifican las fechas de celebración de los trabajos de las cinco mesas nacionales temáticas de la 22 asamblea nacional ordinaria del PRI.

"Con el ánimo de ofrecer mayor participación en cada una de las mesas, se establece celebrar los trabajos los días 9 y 10 de agosto en las sedes que la comisión ejecutiva de organización determine.

"Se instruye a los integrantes y participantes de las cinco mesas que coadyuven, en el ámbito de su competencia, con los demás órganos para que se lleven a cabo los actos tendientes para el desarrollo de sus fines".

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{22-JUL-2017}

Página

Sección Macion

VII LEGISLATURA

Piden priístas una democracia real en el partido

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

Priístas agrupados en la organización adherente Corriente Democrática Progresista, entregaron a la Secretaría General del PRI un documento en el que piden que en la próxima 22 Asamblea Nacional se permita el debate que conlleve a la democracia interna.

En el documento, Miguel Ángel Gudiño, quien dirige la organización, expuso que el partido perdió su acercamiento con la sociedad y hacia adentro la democracia no se observa.

Por ello, señaló, es necesario que la asamblea permita la deliberación, sobre todo para elegir a los candidatos que realmente lleven al partido a un triunfo en 2018.

En una carta, la organización adherente expuso que el PRI ha desatendido a su militancia y a la sociedad civil.

"A cinco años de gobierno priísta, vemos que la popularidad con la que ganó nuestro entonces candidato y hoy Presidente de México, ha caído a un porcentaje de muy baja credibilidad social, que nos resulta preocupante", expusieron.

Achacaron lo anterior a gobernantes y funcionarios públicos corruptos del PRI, que aprovechando su cargo y la relación de confianza en ellos depositada, han defraudado a la sociedad.

La Corriente Democrática Progresista a dvirtió que se ha perdido la comunicación con la sociedad y se dejaron abandonados los principios que dieron origen al partido, como el de ser revolucionarios y de vanguardia.

Corriente crítica. Ivonne Ortega Pacheco dijo que hoy el PRI vive una similitud entre una de las demandas de la Corriente Democrática, que encabezaron Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo en 1988, y los militantes del tricolor que hoy piden democracia interna rumbo a 2018.

Entrevistada en el marco de la comida de cumpleaños de Porfirio Muñoz Ledo, la ex secretaria general del PRI subrayó que la condición similar que hay entre las dos generaciones de priístas "nada más es la que ellos demandaban en su momento: ser escuchados".

Aclaró que ella no forma partedeninguna corriente crítica al interior del PRI.

"Somos parte de los militantes que en estos momentos estamos levantando la voz para ser escuchados", dijo.







22-JUL-2017

Página 13 Sección Politica

■ Se trata de un "juego sucio" contra AMLO: Polevnsky

Critican líderes de oposición medidas para frenar candidaturas anticipadas

Alma Muñoz y Roberto garduño

Dirigentes de partidos de oposición criticaron las recientes medidas adoptadas por el árbitro electoral y, con distintos matices, dijeron que ello indica un claro apoyo al PRI.

El "juego sucio" contra Morena y Andrés Manuel López Obrador continúa, advirtió Yeidckol Polevnsky, secretaria general de ese partido, después de que el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó dos lineamientos que frenan la aparición de líderes partidistas en mensajes e impide la compra de propaganda a cualquier aspirante a un cargo de elección popular, con la finalidad de poner "piso parejo" en las elecciones de 2018.

Polevnsky anticipó, vía Twitter, que con Regeneración (el periódico de Morena) y las redes sociales compensarán las medidas del INE.

Alberto Anaya, dirigente del PT, manifestó que la prohibición de que los líderes partidistas aparezcan en promocionales es

"violatorio de la libertad de expresión. Sin duda, la intención es frenar a López Obrador en 2018", manifestó.

En tanto, el PRD en la Cámara de Diputados aseveró que el INE "se encuentra totalmente al servicio del PRI, y será su cómplice en el fraude electoral que se prepara para el año 2018".

Omar Ortega, en nombre de la bancada perredista, reprochó a los "corrompidos" órganos de dirección del INE, instancia lista a servir de "cómplice del tricolor en el fraude electoral".







Fecha

22-JUL-2017

Página ____2

Sección Rimero

VII LEGISLATURA

MC acusa censura en lineamientos

El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados rechazó los lineamientos aprobados por el Conselo General del INE presuntamente para "garantizar la equidad entre los participantes en la contienda electoral".

"Los lineamientos censuran la comunicación en internet, particularmente en redes sociales, restringiendo el alcance para que sea prácticamente nulo y que la discusión de los asuntos públicos se vea limitada a los tiempos oficiales que otorga el INE", afirmó el diputado Jorge Álvarez Máynez, representante del Legislativo ante el INE.

Los lineamientos limitan la adquisición de propaganda que implique promoción personal de los aspirantes.

La esencia de estos lineamientos es generar inequidad, ya que los unicos beneficiados serán los partidos políticos tradicionales. mientras que las fuerzas emergentes, los candidatos independientes y la oposición en general tendrán menos posibilidades de comunicarse con los ciudadanos".

- Vanessa Alemán







Fecha 22-JUL-2017

Página _____

Sección Alaciona 1

Mantienen Frente de Coahuila

■ TORREÓN. El

Frente por la Dig-

nidad de Coahuila, integrado por ex candidatos a la gubernatura, se mantendrá activo mientras los tribunales resuelven el recurso que pide anular los comicios del 4 de junio de la entidad, dijo el independiente Javier Guerrero.

Ma. Elena Sánchez

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2017

Página ____

Sección Nacion

De la Fuente: faltan perfiles

honorables

• Pide recuperar ética en la función pública y el discurso de las ideas y no de las frases

FRANCISCO RESÉNDIZ

-francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), advirtió que al país le hacen falta perfiles políticos honorables y a la política recuperar la ética de la función pública y el discurso de las ideas y no el de las frases.

Tras participar en la comida con motivo de los 84 años de Porfirio Muñoz Ledo, se refirió al trabajo político del ex embajador de México ante las Naciones Unidas, ex secretario de Estado y otrora líder nacional del PRI y del PRD como "un gran personaje".

Destacó que Muñoz Ledo es un profesor que incursionó en la vida pública y representó un cambio importante en la vida política del país. Reconoció en Muñoz Ledo a un personaje de la vida política del país controvertido, contradictorio y polémico "como son los políticos que de alguna manera aportan algo".

Cuestionado sobre si hacen falta más perfiles como el de Muñoz Ledo para el país, aseguró: "Hacen falta perfiles honorables, a la política le falta recuperar la ética de la función pública, el discurso de las ideas y no de las frases, volver a poner en juego los proyectos que realmente cumplen con los propósitos para los que son creados".

El ex secretario de Salud consideró que hoy la política está alejada "de los sentimientos de la gente y no pasa por su mejor momento", por lo que advirtió que si bien hay enseñanza de políticos como Muñoz Ledo, también se tiene que voltear a ver a las nuevas generaciones.

Con la actual coyuntura política nacional, dijo, México tiene una buena oportunidad para que "más allá de estar pensando en personas, se piense en programas".

Añadió que compartirá sus ideas con quienes, en torno al Frente Amplio Democrático, lo han invitado a participar en foros.

"Es un buen momento para que vuelvan a aparecer las ideas más que las ambiciones personales. Yo no tengo ambiciones personales, pero sí tengo algunas ideas sobre lo que está pasando en México.

-¿Usted ve bien este Frente Amplio PRD-PAN? —se le preguntó.

—Yo lo que veo es que a México le conviene mucho, en lugar de fragmentar, generar coaliciones que agrupen en torno a ideas a aquellos que piensen que esas ideas son compatibles con sus propias convicciones; es decir, creo que las coaliciones son una forma de contrarrestar la fragmentación.

Dijo que hoy México tiene una buena oportunidad para que más allá de estar pensando en personas, se piense en programas. Destacó la propuesta de Cuauhtémoc Cárdenas en la que "no hay precandidatos tapados ni destapados", sino ideas a las que se les quiere dar forma y hacer un proyecto.

"Si en torno a un proyecto de esa naturaleza se suma mucha gente y partidos, tendríamos por primera vez en muchos años en México la posibilidad de construir una mayoría estable para gobernar durante seis años", afirmó De la Fuente.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2017

Página

Sección Mación

Partido del Trabajo / acusa intervención en asuntos internos

 El Instituto
 Nacional Electoral ataca por apoyar a
 Morena y AMLO, dice

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

El Partido del Trabajo (PT) acusó al Instituto Nacional Electoral (INE) de hacerle una persecución política e inmiscuirse en sus asuntos internos. La dirigencia nacional petista exigió al instituto que lo deje elegir libremente a sus autoridades, ello "como un derecho humano inscrito en la Constitución política del país".

El partido desconoció una resolución que circuló en el INE en la que se "frenó" la modificación estatutaria para la reelección de sus dirigentes políticos.

El pasado jueves, previo al inicio del Consejo General del INE, circuló la resolución en la que frenó el intento del PT de introducir en su reforma estatutaria el "derecho" de sus dirigentes a "ser reelectos por un periodo inmediato de hasta seis años", lo que permitiría prorrogar los mandatos a los actuales líderes, en sus cargos desde hace más de 20 años.

El instituto validó los nuevos documentos básicos de ese partido, emitidos en junio, pero solamente después de que el partido retiró el artículo transitorio que permitía reelegirse a sus líderes, entre ellos Alberto Anaya, Rubén Aguilar y Alejandro González Yáñez, quienes ocupan la cúpula petista desde 1995.

El transitorio sólo preveía como requisitos cumplir con "servicios al partido, lealtad a sus principios y cualidades personales de honorabilidad, competencia y méritos personales".

El representante del PT ante el INE, Pedro Vázquez, aseguró que esa resolución fue filtrada a los medios de comunicación con la finalidad de dañar al partido.

Señaló que lo aprobado el pasado

jueves por el Consejo General del instituto fueron modificaciones a sus estatutos, pero en los que no se incluye nada que tenga que ver con la reelección de su dirigencia.

La reelección existe en los estatutos, dijo, y será en la reanudación del Décimo Congreso Nacional Ordinario cuando se reanuden todos los órganos de dirección y en su caso, la dirigencia que concluye su periodo este 2017.

Añadió que hoy el artículo 10 de los estatutos considera la reelección de sus integrantes hasta por seis años.

La primera ocasión en que se aplicó el mismo fue en el año 2011, por lo que el periodo de la actual dirigencia está por concluir.

Pero, aseguró, será el Consejo General el que decida si la actual dirigencia—que encabeza Alberto Anaya— se queda un nuevo periodo.

Por su parte, el senador Benjamín Robles acusó que existe una persecución en contra del Partido del Trabajo por decisión de sumarse al proyecto nacional de Morena y de AMLO.

"Se hacen señalamientos que no son válidos, los consejeros [electorales] parece que traen consigna de ir en contra del PT", mencionó.

Alberto Anaya puntualizó que a partir del apoyo que el PT da a Morena, inició la persecución.

"Son una serie de persecuciones que son preocupantes y eso llega a transgredir la ley", aseguró.

Afirmó que se quiere castigar al partido por su decisión de ir con Morena al proceso por la Presidencia de 2018, cuando lo único que busca es unir a las izquierdas y garantizar triunfos.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{22-JUL-2017}

Página ___

Sección Nacion

Muñoz Ledo, el profesor que entró a la política

 Acompañado de sus amigos, el fundador del PRD celebra su cumpleaños

FRANCISCO RESÉNDIZ

-francisco.resendiz@eluniversal.com.mxl

arde de viernes. Al centro de un restaurante, ahí, frente a la Alameda Central de la Ciudad de México, rodeado de mesas y sillas, espera Porfirio Muñoz Ledo. Lo hace paciente. Festeja sus 84 años, el domingo será su cumpleaños.

CRÓNICA

Faltan cinco minutos para las dos y media. Muñoz Ledo —alguna vez líder nacional del PRI y del PRD, embajador de México ante la ONU, secretario de Estado (titular de la SEP), presidente del Congreso de la Unión y aspirante a la Presidencia de la República— no estaría tanto tiempo solo, como nunca lo ha estado.

Con sus amigos, los más cercanos, recordaría los tiempos de la Corriente Democrática del PRI; cómo fue definido como un "luchador" en la ONU cuando regresó a México para encabezar, al lado del ingeniero Cárdenas, una lucha interna y luego renunciar al tricolor; su vida académica; a sus maestros, se dejaría besar por su hija Tamara.

Así pues, al filo de la media comienzan a llegar sus invitados, le llevan regalos. En un rato tendría sentado ante su mesa a Cuauhtémoc Cárdenas e Ifigenia Martínez, quienes brazo con brazo encabezaron en 1987-1988 la Corriente Democrática del PRI; a la priísta "rebelde" Ivonne Ortega y al ex rector de la UNAM Juan Ramón de la Fuente.

A ese grupo privilegiado se sumarían el embajador Miguel Ruiz Cabañas, la secretaria de Gobierno de la Ciudad de México, Patricia Mercado, el senador Alejandro Encinas y su esposa, el decano Augusto Gómez Villanueva, la senadora Dolores Padierna y Alejandro Chanona.

Laura Itzel Castillo llega tarde, Ricardo Valero entrega su regalo, Jesús González Schmall saluda con ánimo a Muñoz Ledo y al ingeniero Cárdenas.

Ya son más de las tres de la tarde. Alejandro Encinas toma el micrófono. La cocina se apura, servirán queso tapado, crema tarasca, pierna de cerdo en mancha mantel y, de postre, nieve de sabores, pastel y café. Habla un poco y advierte que Muñoz Ledo ha sabido ser eslabón entre generaciones.

"Yo no vine a echar un rollo, más bien vine a echarme unos tragos con ustedes", bromea el legislador y pide a Muñoz Ledo hablar para sus invitados. Porfirio no pierde su estilo, el del orador con mensajes profundos, cargados de dinamita política, de razón, de coraje.

A lo largo de 10 minutos, Muñoz Ledo diserta. Recuerda su amor por la patria, la formación que recibió de sus padres y sus maestros Mario de la Cueva y Jaime Torres Bodet, por ello su vocación de vida ha sido la de docente; "pienso que la verdadera política es pe-

dagogía social".

Agrega: "No soy sino un profesor que incursionó en la política con la ilusión de escribir sus enseñanzas en el pizarrón de la historia". Pide que lo disculpen por su tozudez, por su reiteración y su estilo "didáctico", a veces molesto al argumentar sus razones. Recuerda su vida académica.

Reflexiona y advierte que más que el poder, ha pretendido la reforma de éste, sea ejerciéndolo o como contraparte, como "iconoclasta" —dice— tratando demoler sus vicios y sus mentiras. Narra que un día antes se encontró con la directora de una revista a la que hace dos decenios declaró:

"Entre la Historia y el poder hay mucha distancia. Hay quienes ejercen el poder y son denostados por la Historia y hay quienes pasan a la Historia sin haber llegado al poder, en obvia alusión a la Presidencia de la República", dice y le aplauden, también el ingeniero Cárdenas, que lo escucha con atención, el doctor Juan Ramón de Fuente se ve atento.

Muñoz Ledo dice que el gran problema hoy es la acumulación del poder, e insiste en reformarlo. Defiende la Constitución de la Ciudad de México y la define como la más avanzada del país y de América; "es el único fruto acabado de nuestra transición", dice.

Muñoz Ledo concluye su batería de recursos afirmando que sólo la lucha inteligente y perseverante de todos hará posible desterrar las plagas que corroen nuestro país como la injusticia, la desigualdad, la corrupción, la impunidad, el desmoronamiento gradual del Estado y la desaparición de la soberanía nacional. Confía en que se podrá restaurar una vez más la República.

Comen en privado. Al final le llevan una rebanada de pastel de chocolate con una vela. Porfirio sopla y sonrie.







Fecha 22-JUL-2017

Página ____

6

Sección Alaciona

Reivindica Muñoz Ledo la verdadera política

ZEDRYK RAZIEL

Porfirio Muñoz Ledo celebró ayer su cumpleaños número 84 con una comida acompañado de amigos personales.

Al tomar la palabra, el festejado reivindicó a su generación formada en el amor por la Patria.

"Pienso que la verdadera política es la pedagogía social. También, que no soy sino un profesor que incursionó en la política con la ilusión de escribir sus enseñanzas en el pizarrón de la historia", dijo.

El principal impulsor de

la Constitución de la Ciudad de México consideró que se ha dedicado a la reforma del poder, que definió como la transferencia de la autoridad y la toma de decisiones a la sociedad.

Por ello, advirtió, defenderá la Constitución de la capital de todas las impugnaciones de las que ha sido objeto.

"Es el único fruto acabado de nuestra transición abortada por la corruptela y, por eso, hay que defenderla en todos los campos", convocó. El ex perredista también hizo un reconocimiento a Cuauhtémoc Cárdenas.

"Entre la historia y el poder hay muchas distancia: hay quienes ejercen el poder y son denostados por la historia, y hay quienes pasan a la historia sin haber llegado al poder, en obvia alusión a la Presidencia de la República", dijo entre aplausos.

Al evento, realizado en un salón del restaurante El Cardenal, acudieron Cuauhtémoc Cárdenas, Ifigenia Martínez, Juan Ramón de la Fuente, los senadores Dolores Padierna y Alejandro Encinas, así como la ex gobernadora de Yucatán, la priista Ivonne Ortega, entre otros.

También asistieron los secretarios de Desarrollo Económico, Salomón Chertorivski; de Gobierno, Patricia Mercado; de Medio Ambiente, Tanya Muller, y de Cultura del Gobierno de la Ciudad de México, Eduardo Vázquez Martín.

Los académicos Jaime Cárdenas y Eduardo Huchim contaron entre los invitados.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22 - JUL - 2017

Página _____

Sección Mación

Alterarían paz errores de INE en 2018: Córdova

- Situación del país minó credibilidad del sistema electoral, afirma
- Sería irresponsable renunciar como consejeros: Murayama

HORACIO JIMÉNEZ

- horacio.fimenez@eluniversal.com.mx

Ante las críticas por irregularidades de las pasadas elecciones locales, los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) aseguraron que no renunciarán porque sería una "irresponsabilidad" dejar incompleto al máximo órgano electoral del país y se comprometieron a no cometer errores para el proceso por la Presidencia de 2018, porque estaría en riesgo la estabilidad política del país.

"Si estamos abiertos a las observaciones que nos vienen de la sociedad se va a reducir la posibilidad de que cometamos errores y no podemos cometer errores porque de ello depende la estabilidad política del país, de ello depende la paz pública y estamos conscientes de esa enorme responsabilidad del mandato constitucional que nos tiene en nuestros cargos", aseguró el consejero presidente del instituto, Lorenzo Córdova Vianello.

En conferencia de prensa y acompañado sólo de nueve de los 11 consejeros electorales, por la ausencia de Marco Antonio Baños y de Roberto Ruiz, Córdova aceptó que los momentos difíciles en materia económica y social han minado la credibilidad de las instituciones, incluyendo la del INE, pero el instituto es parte de la solución y no del problema.

Insistió en que la correcta organización de las elecciones de 2018 está fundada en dos pilares: la experiencia y la autonomía del INE, por lo que, dijo, "defenderá su independencia y continuará sustentando sus decisiones en lo que disponen las leyes y, de manera particular, en la firme convicción de quienes integramos el Consejo General de que el acceso al poder político sea determinado exclusivamente por los ciudadanos en las urnas.

"La paz pública depende, para decirlosin rodeos, de que tengamos elecciones libres y justas. El INE garantiza ese derecho como lo ha hecho en el pasado y lo seguirá haciendo en el futuro", afirmó.

Renuncia. En su oportunidad, el consejero Ciro Murayama aceptó también que la imagen del INE se ha deteriorado y van a tratar de cambiarlo con datos objetivos.

"La imagen del INE se deteriora, seríamos francamente insensibles si no lo reconociéramos, pero dado que se trata de percepción, nosotros tenemos que hacer un esfuerzo para, con datos objetivos, tratar de cambiar opiniones que tienen cierto grado de subjetividad", explicó.

Murayama afirmó que sería irresponsable que alguno de los consejeros electorales abandonara su cargo y pidió a la sociedad no jugar a que no haya elecciones.

"Sería una irresponsabilidad mayúscula de cualquiera de nosotros abandonar su encargo. Un Consejo General del INE incompleto o vacío sería fuente de incertidumbre política. El Consejo General del INE es el disparador de las actividades fundamentales del proceso electoral. No juguemos a que no haya elecciones, seamos responsables, el Consejo General del INE es indispensable, ¿lo somos nosotros?", cuestionó.

Benito Nacif y Ciro Murayama coincidieron en que la autoridad electoral conoce bien lo que ocurrió en las elecciones de Coahuila y el Estado de México del pasado 4 de junio, y se comprometieron a que esto no volverá a ocurrir en 2018. Añadieron que el INE "vio" lo que pasó y hasta multó a los partidos por las irregularidades.

Córdova Vianello pidió unidad a sus compañeros de cara a 2018, porque además de la elección presidencial y del Congreso de la Unión, habrá 30 elecciones concurrentes en estados con 3 mil 416 cargos en disputa.

Asimismo pidió la corresponsabilidad de políticos, próximos candidatos, medios de comunicación y ciudadanía en general.

"¿A qué nos comprometemos? A hacer nuestro trabajo y a seguir haciendo nuestro trabajo. ¿Qué pedimos? Que todos cumplan con su responsabilidad histórica, partidos políticos, a quienes serán en su momento candidatos, a los medios de comunicación y a la sociedad", dijo.

Homologación. Córdova adelantó que se analiza homologar los calendarios electorales de los procesos de 2017 y 2018 con la finalidad de evitar que las diferencias para las precampañas y el registro de candidatos contamine las actividades de fiscalización y de monitoreo de la propaganda, la organización y la capacitación electoral.







22-JUL-2017

Fecha

Página ____3_

Sección Jusanmetive VII LEGISLATURA

Trata de evitar que actores tengan ventaja indebida: Córdova

Regulación de propaganda busca garantizar "cancha pareja": INE

INTEGRANTES DEL CONSEJO General rechazaron que vayan a renunciar ante críticas p: reconocen que la credibilidad del Estado y sus instituciones está deteriorada

Por Eunice O. Albarrán > eunice.ortega@razon.com.mx

uego de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobara los lineamientos que regularán la contratación y adquisición de propaganda para los candidatos a un puesto de elección popular en 2018, el consejero presidente del organismo, Lorenzo Córdova, aclaró que los mismos son para garantizar "cancha pareja" a todos los contendientes.

Además, precisó que se trata de evitar la promoción de la imagen y voz de quienes competirán en las elecciones de 2018, a fin de que no obtengan una "ventaja indebida" por la promoción anticipada en función a su acceso a recursos públicos o privados, o bien, por el ejercicio de una función directiva o responsabilidad en el sector público.

EN 2018 además de los comicios federales, el INE organizará 30 elecciones locales en las que se renovarán 3 mil 416 cargos.

"La paz pública depende de que tengamos elecciones libres y justas, el INE garantiza ese derecho como lo ha hecho en el pasado y lo seguirá haciendo en el presente.

"El INE defenderá su independencia y continuará sustentando sus decisiones en lo que disponen las leyes y de manera particular en la firme convicción de quienes integramos el Consejo General de que el acceso al poder político sea determinado única y exclusivamente por los ciudadanos en las urnas y en contiendas libres y equitativas", añadió.

En conferencia de prensa, los consejeros dijeron que no renunciarán a sus cargos, a pesar de las críticas a su trabajo de monitoreo y fiscalización de las cuatro elecciones pasadas de junio y ante la presidencial de 2018.

Allí dieron un balance de los lineamientos que implementará la autoridad electoral de cara al proceso que dará ini-

Protagonistas

Líderes partidistas en spots de 2015 al 17.

Andrés Manuel López O.

2.1 millones de spots Ricardo Anaya

1.4 miliones de spots

🌑 Carlos Alberto Puente

1.027 millones de spots

Enrique Ochoa/ César Camacho

2 C. Navarrete/A Basave/ A. Barrales

330 mil

cio el próximo 8 de septiembre y antes de iniciar su periodo vacacional, 9 de los 11 consejeros ofrecieron un mensaje en el que reconocieron que el país vive momentos difíciles que han minado la credibilidad del Estado y sus instituciones.

Ciro Murayama señaló que sería insensible no reconocer que la imagen del INE se ha deteriorado, pero señaló que quienes promueven la renuncia de los consejeros ponen en riesgo la realización de la elección presidencial.

"Un consejo general del INE incompleto o vacío sería fuente de incertidumbre

Evitan ventaias

Los reglas emitidas por el INE norman:

Contratación de propaganda en radio. televisión, cines, medios impresos, espectaculares, gallardetes, bardas

Pintas o cualquiera que se coloque en

vía o espacios públicos, incluyendo transporte o parabuses

- Promocionales utilitarios
- Paginas, cuentas oficiales de partidos politicos y dependencias gubernamentales en Internet
- Redes sociales, correos electrónicos, mensajes de voz y SMS
- A servidores que busquen un cargo de elección popular asistir a eventos de entrega de beneficios sociales.

política. No juguemos a que no haya elecciones, seamos responsables", recalcó.

Murayama señaló que la difícil situación en materia económica y social en nuestro país sería peor si no hubiera elecciones, ya que éstas garantizan la democracia, la paz y el estado de derecho, "como primer paso para la reconstrucción de la república".

"¿Basta con organizar elecciones? No hay democracia sin elecciones. Sin voto no hay democracia. La renovación pacífica de gobernantes y representantes, algunas plumas empiezan a despreciar el ejercicio de la democracia. Y si no hay

casillas y no hay votos, no hay paz pública... Vamos a hacer elecciones sí o sí", sentenció.

Por su parte, el consejero Benito Nacif señaló que no ha considerado renunciar porque sería irresponsable y recordó a quienes exigen su renuncia que ellos no fueron elegidos de último momento, sino que llegaron al Consejo General del INE como parte del resultado de un consenso entre los partidos representados en el Congreso de la Unión, particularmente en la Cámara de Diputados.

En tanto, la consejera Claudia Zavala reconoció que en el seno del Consejo hay diferencias de criterios, por lo que se comprometió a tomar notas de las críticas. En seguida, Lorenzo Córdova, rechazó los dichos que los acusan de autocomplacencia, cerrazón y de vivir en un mundo paralelo, pero dio bienvenida

"Hay quien nos han acusado de autocomplacencia. Hay quien nos ha acusado de una cerrazón. Hay incluso quien nos







22-JUL-2017 **Fecha**

Página

ha acusado de vivir en un mundo parale-

lo. No es así, y lo decimos con energía. No

es así, vivimos en este país y padecemos

como todos los mexicanos los problemas

que hoy estamos adoleciendo y por eso

mismo le damos la bienvenida a la crítica,

a la crítica constructiva que es la que nos

sirve", señaló.

Sección Indometila

Lorenzo Córdova Presidente del INE

"La paz pública depende de que tengamos elecciones

libres y justas, el INE garantiza ese derecho como lo ha hecho en el pasado y lo seguirá haciendo en el presente"

OLA Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-JUL-2017

Página ___13

Sección Politica

■ Admiten consejeros que la imagen del instituto se deterioró, pero no renunciarán

En 2018 no cometeremos errores; de ello depende la estabilidad política: INE

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

En las elecciones de 2018 los Electoral (INE) "no vamos a cometer errores porque de ello depende la estabilidad política del país", ofreció el presidente del organismo, Lorenzo Córdova.

Al presentar un balance de cara al proceso electoral del próximo año y a unas horas de que salieran de vacaciones, él y algunos de sus colegas reconocieron que si bien la imagen de ese organismo se ha deteriorado, no van a renunciar a sus cargos por responsabilidad.

Tras los cuestionamientos al desempeño de los integrantes del INE, al grado de que políticos, activistas y ex consejeros han exigido su renuncia, Córdova Vianello dio la bienvenida a la teriorado y tras considerar que se

um objetiva y constructiva como ofreció esforzarse para tratar de sea posible".

Rechazó que los consejeros tengan posturas de cerrazón o cia después de las fallas cometidas en los procesos electorales de 2017.

"Si estamos abiertos a las observaciones que nos vienen de la sociedad, se va a reducir la posibilidad de que cometamos errores, y no podemos y no vamos a cometer errores, porque de ello depende la estabilidad política del país, de ello depende la paz pública y estamos conscientes de esa enorme responsabilidad que el mandato constitucional que nos tiene en nuestros cargos supone."

Ciro Murayama explicó que sería insensible no reconocer que la imagen del instituto se ha de-

cierto grado de subjetividad.

bilidad abandonar sus encargos, Ruiz Saldaña. porque un "Consejo incompleto Córdova intentó justificar la o vacío sería fuente de incerti- ausencia de ambos. "No están dumbre política.

aquí para afrontar mis respon- llama división del trabajo". sabilidades. ¿Qué ofrezco? Mi independencia, mi experiencia, de manera deliberada, dado que mi conocimiento, mi energía, mi se encontraba en sus oficinas profesionalismo. Lo que no durante la conferencia de prensa. ofrezco es mi cabeza."

renunciarán, porque sus nombra- cita médica, siendo que la confemientos no fueron resultado de rencia se planeó con anticipación. una decisión improvisada, sino

Ausentes dos consejeros

cambiar las opiniones que tienen A pesar de que Córdova intentó mostrar una imagen de unidad al Respondió a integrantes de aparecer rodeado de la mayoría mueven la renuncia de los conse- de prensa, no asistieron Marco jeros, que sería una irresponsa- Antonio Baños y José Roberto

aquí porque tenían un compro-"Conmigo no cuenten para miso previo, y para eso somos un una graciosa huída; yo estoy colegiado, hay una cosa que se

Sin embargo, Baños no asistió

Colaboradores de Ruiz Sal-Benito Nacif señaló que no daña indicaron que acudió a una

Ante las insistentes pregunde un procedimiento regulado en tas, la consejera Claudia Zavala crítica, pero dijo que "ojalá sea trata de un asunto de percepción, la Constitución, que implicó un expresó que son un "cuerpo sóamplio consenso de los partidos lido", no dividido, en el que hay diferencias de criterios, lo que -añadió Córdova- es la fortaleza de dicho órgano.